

「地域の皆さまのご協力に感謝」

4月の新入児童の登下校の見守りをはじめ、毎日の登校の見守りと登校指導等、竜野地区の社会福祉協議会の皆様、区長様、民生委員様、ドライブ隊の皆様には、大変お世話になっています。

竜野地区の「地域で子供たちを育てる風土」を強く感じ、心より感謝申し上げます。

子供たちも安心して学校の登校ができるとともに、地域の皆様から見守られて育った感謝の心をいつまでも忘れないことと思います。

今後も保護者及び地域の皆様との連携を強め、子供たちの心身の成長、安全・安心を守っていきたいと思います。今後とも、どうぞご協力をお願いいたします。



＜かみましき命と防災の日・避難訓練＞

「かみましき命と防災の日」(4月14日)に合わせ、熊本地震(2016年4月14日)や、防災のお話、また、黙祷をおこないました。

これからも、熊本地震を知らない子供たちに、しっかりと防災意識を育てていきたいと思います。

ご家庭でも、改めて緊急時の避難場所や連絡方法等のご確認をよろしくお願ひ致します。



＜楽しかった新入生歓迎会と歓迎遠足＞

5月2日(金)に、新入生19名を迎え、全校で歓迎会・歓迎遠足を行いました。歓迎会では、児童会を中心とし、体育館で、1年生の自己紹介やゲームなどを行い、楽しい時間を過ごしました。また、その後は、みんなで、ふれあい広場に遠足に行きました。

現地に到着すると、おいしいお弁当やおやつを食べ、ボールやフリスビー、縄跳びを使って、みんなで仲良く遊びました。前日までの雨もあがり、季候のよい中、思い出に残る楽しい歓迎会・歓迎遠足となりました。高学年が優しく声をかけ、お世話をする姿や、1年生のみんなが楽しそうに過ごす姿に感心するとともに、嬉しくなった一日でした。

